
親愛的陳主任，和校聯會的朋友們！ 
 
首先我要感謝校聯會所有的理事顧問和校友們，這一年來給與我們的贊助與支持，讓我們

的活動都能夠順利舉行。 從去年6月接任以來，我們馬上就致力於年輕人的活動。首先成

立了 Young professional committee ，先後舉辦了和臺灣留學生代表 TSA 交誼互動餐會

，以及十一月的籃球比賽，和理事青年的感恩節聚餐。最重要的是今年2月的職場精英論

壇 ，雖然在新冠病毒的憂慮之下，周玲瑩女士的演講，及豐富而多元的議題，還是吸引

了許多年輕人參與。謝謝我們能幹而多才的第二副會長翁履中，李懋卿及 committee 的

團隊們, Young Professional Committee 立馬成功，希望這麽好的節目，能夠在未來繼續

傳承下去 。 

 

另外一個新成立的 mentoring committee 也毫不逊色 。 良師顾问委员会⼀共成立了，資

訓科技，生物醫學，財務，石油/工程 以及 自由創業五組。由十五位休士頓資深的專業人

士和十五位青年才俊配合。在二月二日溫馨而又興奮的彼此認識以後，開始了五六個月以

來，mentor and mentee 之間每個月一次的溝通與交流。今天下午從1點半到3點半，正

好是他們的結業典禮 。大家交換心得，收獲滿滿。謝謝許建斌，楊家玲以及五位 

committee 委員們。 尤其是許建斌，一手策畫帶動整個 committe，功不可没. 希望這個

有意義的活動可以繼續傳承下去。 
 
今年三月，因為新冠病毒，活動沒有辦法舉行。 校友會看到疫情嚴峻，前所未有。馬上

在4月8日開會，提議成立校聯會新冠病毒基金方案。由理事長鄧嘉陵帶動全理事會通過

決議，由大專校聯會對頭兩萬元的募款者做一對一的對捐。募款的第一天就捐到了 

$24,000元. 並且很快的在兩、三個星期之內就募到將近 $75,000元的捐款. 其中三千元在

四月十六日，用來買防護品捐給眾議員 Al Green 在福遍郡的 PPE Drive。 約三萬元在四

月二十三日，購買醫護用品等捐給西南區的赫曼醫院。接著在五月十六日捐四萬元給休士

頓食物倉庫, 以幫助因新冠病毒失業的休斯頓市民們 。最後三千元在五月二十三日捐給 "

送餐一萬份,致敬一線英雄" 的團隊。由李雄,張少歐, 華啓梅等帯動將近六十個亞裔社團包

括校 

聨會等共同組成的救災團體。在兩個月之內，我們快速的完成了四個救災的活動。校聯會

在此衷心的感謝諸位理事顧間及校友們 。在此疫情中，充份發揮人饑已饑，人溺已溺的

慈悲情懷。所有捐款的名單將在今天會後，公布給會員們以致謝意。下面我簡單的先謝謝

捐款一千元以上的善心人士和校友們。捐款一萬元: 趙元修，捐款兩千元以上: 張南庭，

何怡中，朱增輝夫婦，捐赠一千元的有: 鄧嘉陵，劉美玲，葉宏志，周兆玲，刘友梅，郭

中穎，許国丽，范增璞，周芝陽，徐小玲，及廖良基夫婦。 無比的感激，谢谢所有捐款

的人。 

 
我們 2019 到 2020 年優秀的工作團隊: 第一副會長劉美玲，第二副會長 許建斌，楊嘉玲

，翁履中，李懋卿，陳元華 ，陸燕琪，財務長 林恂，秘書長 何怡中，公關 鄧曉玲。在



此堅強團隊的合作之下 ，我們參加了國慶升旗典禮，合辦中秋佳節烤肉，舉辦令人難忘

的年終舞會，參加盛大的休斯頓牛仔節馬車遊行。我們的關懷推廣委員會贈送一千元給 

Alief 學區感恩節火雞食品的分發，並在二月捐贈一千元參與扶輪社為 Alief 學區獎學金所

設立的 Souper bowl 遊園會。謝謝所有committee 的會員及前理事長黃初平的贊助與支

持。 
 
謝謝風雅集招集人周芝陽，把校聯會的風雅之情，吃喝玩樂事宜，一手包辦，多彩多姿。

另外要特别謝謝退休委員會負責人范増璞，十二年來照顧校聨會老年人的活動，醫療資訊
，投資講座，社會保險等等，其無以倫比的精力和熱誠，令人敬佩。我們也在此，歡迎年

輕有為的新退休委員會負責人劉志忠，預祝他順利成功 。謝謝我們網路負責人 

黃志強，校聯會的 newsletter，只要一個 e-mail 服務就來並且做得盡善盡美 。也謝謝我

們的 Auditor - 劉曙明，Historian 謝家鳯和 legal advisor 趙偉宏 服務校聯會 數十年如一

日，無怨無悔。另外要謝謝我們的奖学金委员会負責人鄭大展，和獎學金committee 委員

們，以及所有獎學金捐款的善心人士。獎學金眾多而復雜的工作在鄭大展手中處理得得心

應手，充容不迫。而且獎學金一年比一年做得更盛大，更完美。 
 
最後我要在這裏特別謝謝我們的前理事長葉宏志，和第一副會長劉美玲，在新冠病毒的救

災活動中，全心全力支持救災活動。冒著感染病毒的危險，拋頭露面，在所不辭。 

 
我們 2019 到 2020 年的理事會幹部及各委員會團隊們。在今天的交接典禮畫了一個圓滿

的句號。我們在此下臺鞠躬，謝謝大家！ 
 


